

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341



## 備えあれば憂いなし 深山地区で防災訓練を実施

深山地区自主防災会（加藤榮一會長）の防災訓練が10月24日、地元消防団の協力を得てのどか村周辺で行われました。

参加者は消火栓からの放水訓練と土のう作り訓練の2班に分かれて実施。その後、全員で土のうの積み方を教わりました。

また、婦人会を中心に行われた炊き出し訓練では、ポリ袋に米と水を入れて鍋で炊く方法などを確認し合い、訓練終了後に全員で試食を行いました。

いつ起ころるかわからない大規模災害に備え常日頃からこうした訓練を行うことで、有事の際に動ける体制づくりにつながつていくのではないでしようか。



## 夫婦観音の法要が行われました

行わ

白山森史跡保存協賛会（白田徳治郎会長）主催による夫婦観音と白山妙理大権現の法要が10月24日に行なわれ、白山森に所縁のある常安寺の三浦住職がお経を唱え、参列した関係者の方々も一緒に手を合わせました。法要後、白田会長が、常日頃から白山森の環境保全にご尽力いただきていることへの感謝と、これからも多くの人々にこの白山森に足を運んでもらえるよう取り組んでいきたいと挨拶されました。夫婦観音は昭和61年に四百名を超える方々の淨財により建立されたもので、縁結び、夫婦円満、子宝祈願、災難救済などのご利益があるとされております。

## 白山森にまつわる歴史を学びました

まなび部会（大村亨夫部会長）では「白山森にまつわる歴史講座」を10月15日に鮎貝歴史を語る会の佐藤健一会長を講師に開催しました。

講座には25名の方が参加され、プロジェクトで写される資料を見ながら、熱心に説明を聞いておられました。参加された方からは「地元に住んでも知らない事つていっぱいあるね」などの声があがっていました。



秋のガーデニング教室を10月27日に花ショッピングセンターの斎藤憲昭さんを講師に開催し、15名の方が参加されました。



大文字草、南天などの山野草やミニシクラメン、葉ボタンなどの季節の花から自分の好みの花を選び、配色や配置、高さなどのアドバイスをしてもらいながら自分好みの一鉢を作りました。

きっと、玄関先でご家族やお客様の目を楽しめてくれるでしょう。

## ガーデニング教室 秋の寄せ植えを行いました



## 初心者からベテランまで グラウンドゴルフを楽しみました

ふれあい交流スクール（梅津一郎学級長）の今年度初めての事業「ふれあいグラウンドゴルフ」が10月28日、鮎貝スポーツ公園のグラウンドゴルフ場で開催され38名の方が参加されました。

当日は一部グラウンドコンディションの良くないところがあり、球を泥にとられながらも4ラウンドを楽しみました。大会ではありませんでしたが、ホールインワンを3回出され79打の方がベストスコアだったようです。

## 出席者を限定させていただきます まちづくり座談会を開催します

町と鮎貝地区まちづくり協議会との共催による「まちづくり座談会」を左記の内容で二年ぶりに開催させていただきます。

新型コロナのワクチン接種をほとんどの方が終えられ、町内での新規感染者も出ていない状況とは言え、今後も感染拡大防止対策等を徹底する必要があることなどから、出席者については、まちづくり協議会の委員（組織代表者）に限定してご案内させていただきますのでご了承ください。

尚、皆さんから町へのご意見・ご要望等がございましたら、地元の町内長さんに前日まで文書で提出していただければ、座談会の席で伝えていただきますのでよろしくお願い致します。

◆日 時	11月30日（火）午後7時開会
◆場 所	ハーモニー・プラザ ホール
◆内 容	・「白鷹町過疎地域持続的発展計画」とこれから「まちづくり」をテーマとした説明と意見交換
・ その他の質問や要望等の話し合い	

## ふれあい交流スクール ボッチャ体験教室を開催します

ふれあい交流スクールのボッチャ体験教室を開催します。パラリンピックでも注目された、老若男女誰でも一緒に楽しめるスポーツですのでご参加ください。

日 時 12月10日（金）午後1時30分  
場 所 ハーモニー・プラザ ホール  
申込み 12月3日（金）まで  
ハーモニー・プラザか推進委員までお願いします。

その他 新型コロナの感染状況によっては中止となる場合もございますのでご了承ください。

## 菜の花（婦人）学級の 健康教室を開催します

婦人を対象にした菜の花学級の健康教室を下記の通り開催しますのでご参加ください。

日 時	12月2日(木)午後1時30分開会
場 所	ハーモニー・プラザ ホール
内 容	ボールエクササイズとリズム体操
講 師	教育委員会 菅原陽子さん
申込み	11月26日（金）までハーモニー・プラザか推進委員までお願いします。
その他の質問	新型コロナの感染状況によっては中止となる場合もございますのでご了承ください。

## 回収品目

植物性の油  
サラダ油・コーン油・ごま油・紅花油等

◆冷ましてから、天かす等の不純物を取り除き、ペットボトルに移し替え、しつかりフタを閉めてください。  
◆未使用（消費期限の切れたもの）の場合開封したものはペットボトルに移し替えて、未開封のものはそのまま出してください。

## 回収場所・期間

ハーモニー・プラザ 展示室  
11月24日（水）10時から  
12月20日（月）正午まで

☆ご持参いただいた  
方に、再生紙を使つ  
た「エコポット花の種」を差し上げま  
す



## 使用済てんぷら油を回収します

今年度も、白鷹町美しい郷づくり推進会議とくらし部会の共催で、使用済てんぷら油を回収しますのでご協力をお願いします。  
回収された油は、資源としてバイオディーゼル燃料に生まれ変わります。

## 鮎つ子通信

### 鮎つ子のあこがれ「子獅子舞」

鮎貝小学校長 丸川 和久

先月、本校の百四十九才の誕生日を祝う創立記念式を挙行しました。今年度も、新型コロナウイルスへの感染防止のため、お客様を招待することができず、児童と教師とで実施しました。お祝いの品である「紅白のあんびん」は、コロナ禍であっても例年通り子供たちに配りました。そして、おうちの人と一緒に分け合うことで、嬉しいことのおすそわけをしながら食べるよう、子供たちに話をしました。

このような実施の中、昨年度と違ったのは、式典後のアトラクションとして、四年生の有志による子獅子舞が、二年ぶりに奉納されたことです。小気味よい太鼓のリズムと心弾む笛の音色に合わせ、獅子の力強い舞が披露され、お祝いに華を添えてくれました。この日を迎えるにあたっては、様々な制限の中での練習・準備となりましたが、お師匠様方の熱心な御指導により、見事な舞・演奏に仕上りました。

少子化等人口減少の影響により、様々な団体において、担い手不足が課題となっている中、ここ鮎貝の獅子舞は例外のようです。一・二・三年生は、舞・太鼓・笛の先輩方の一挙手一投足に、あこがれの眼差しを向けています。子獅子舞を通して、確かな郷土愛が醸成されている証です。来年度から練習に参加できる現在の三年生は、どんな役回りにつきたいのか、今から希望を口してくれます。

令和四年度、いよいよ創立百五十周年の年を迎えます。先日、実行委員会が立ち上がり、準備が本格的に始まりました。記念事業等の実施にあたっては、地域の皆様の御支援・御協力をよろしくお願い申し上げます。

皆様の思いを受け、鮎つ子たちは、これからも舞い続けていくことでしょう。



### 駐在所からのお願い

#### 早めのタイヤ交換をお願いします

例年、11月中旬には初雪となります。

昨年は11月10日山岳道路で積雪、一時圧雪凍結路面となりました。安心して運転できるように、早めのタイヤ交換をお願いします。

また、冬道では、下記の安全運転5則に気をつけて運転しましょう。

#### 冬道の安全運転5則

- ①スピードは、夏場より10キロ以上減速する。
- ②車間距離は、路面乾燥時の2倍以上とする。
- ③急加速、急ブレーキ、急ハンドル等の急激な操作を避ける。
- ④視界不良時は、前方をよく見て早めに徐行する。
- ⑤危険がいっぱい。追い越しさない。



白鷹西駐在所 後藤巡查部長

### 冬季スポーツ大会は 中止させていただきます

鮎貝地区社会体育振興会主催の冬季スポーツ大会を12月5日に予定しておりましたが、諸般の事情を考慮し中止させていただくことになりましたのでご了承ください。よろしくお願い致します。

### ハーモニープラザの大掃除に ご協力をお願いします

ハーモニープラザを年間2回以上ご利用いただいているサークルの代表者にご案内させていただきますので、都合が付く方はご協力をお願い致します。

日時 12月12日(日)午前9:30~  
1時間程度で終了する予定です。  
※窓を開けて行いますので寒くない服装でお願い致します。